## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Infraestructura, Servicios Públicos y Hábitat de la Provincia, informe acerca del estado actual de las obras de repavimentación de la Autopista Rosario – Santa Fe.

Ora, NATALIA ARMAS BELAV Diputada Provincial

## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente, Señoras/res Diputados:

El estado de la Autopista Rosario – Santa Fe, se encuentra muy deteriorada por falta de mantenimiento de la cinta asfáltica, evidenciándose gran cantidad de irregularidades en su extensión que son potenciales generadores de daños y accidentes para quienes la transitan.

El peligro se acrecienta los días de lluvia puesto que al cubrirse de agua la calzada no permite a los conductores advertir su existencia.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de este proyecto.-

Dra. nATALIA ARMAS BELAV Diputada Provincia!

2020 - Año del Bicentenario del Paso a la Inmortalidad del General Manuel Belgrano